
 
 

 

 

 

 

 

 

 『令和 5 年度川路地区二十歳の集い（旧成人式）』が公民館の事業で、令和 6 年 1 月 7 日（日）に予

定されています。今年は、19 名のみなさんが対象で、すでに 9 月から打合せ会を開いて準備を始めて

います。 

今回、4 名の準備委員のみなさんが地域学習として、『学友林』の見学を行いました。地域学習後、二

十歳の皆さんだけで振り返りを行ないます。そして、飯田市 20 地区で制作する記念誌「wish」の「地

域の魅力再発見」に、二十歳の皆さんが文章を書いて、川路地区の事例として掲載される予定です。 

 

と き：令和 5 年 11 月 3 日（金） 

場 所：学友林（おむすび保育園、川路保育園、川路小学校で使用） 

参加者：川路地区二十歳の集い準備委員のみなさん 4 名 

（木下さん 橋本さん 森本さん 福沢さん） 

    中島良彦会長 今村公人さん 藤木康平主事 小林副会長 

ようす： 

今年８月に、約 60 名が参加して倒木、立ち木の処理、通路の

除草作業をしました。しかし、学友林の姿は準備委員のみなさん

が野外学習で使った時とは大きく様変わりをしていたようです。 

当時は、 

１）保育園の上から左に登って   

学友林に入って行く道があ     

った。➡今は、雑草が繁っ 

て通れません。 

２）田んぼの跡地で遊べた。奥に 

は川があって「わさび」が取 

れたようです。➡田んぼの跡 

地へ行く道は雑木で覆われ  

ていました。 

学友林の主な場所をほぼ歩いて見学しました。足元が悪い中で、

当時の色んな思い出を話しながら、楽しく見学を終えることができました。会長からは、少しでも昔の状態

に近づけるようにして、今の子供たちが学友林で遊んで楽しい想い出を残せられるようにしたいと、思いが

述べられました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

瞑想・妄想・新発想・・色んなことを 
考えながら楽しく歩きましょう！！ 

 

健康推進委員会（市瀬あつ子 委員長）が 9 月から始めた 

新しい企画です。 

期 間：9 月 1 日～11 月 30 日まで➡期限すぐです  

場 所：かわらんべウオーキングコース 

★チェック表に 20 回チェックで記念品がもらえます。 

 

 

 

 

【川路地区二十歳の集い】準備委員がんばっています！ 

各戸配布 

『みんなで支える 豊かな川路』の実現！    ２０２３年（令和５年）11 月 15 日  

川路まちづくり役員会便り  第 19 号 

当時、今村公人さんから、学友林で
色んなことを教わったとのこと 

想い出の場所？ 

ギフチョウ
が舞う時を
楽しみに！ 

【緩やかな うおーきんぐ】してますか！ 

いっしょに連れ
てって！ 



 

 

 

教育育成委員会（熊谷 直樹 委員長）は令和 5 年度継続事業で

ある『かわじ探検！川路を散策しよう』を実施しました。 
 

天龍峡北駐車場に集合・・少し寒さを感じるほど辺り一面の霧で

したが、暫くすると陽が差してきて最高の散策日和でした。 

 

と き：令和 5 年 11 月 4 日（土） 

コース：下記 

参加者：52 名（子供：18 名 大人：34 名） 

ようす： 

○1 「かわらんべ」・・・寺澤館長から、方言で河童

（カッパ）のことです。と教わりました。国の施設で

すが、第 2 の公民館として自由に無償で使用していい

です。との説明がされました。 

 

○2 「三六災最高水位の碑」 

 改めて、この高さまで天竜川の水位が上がったことを

想像すると、水害予防訓練の大切さを痛感しました 

 

○3 「田尻伏見稲荷神社」 

赤い旗で神社をアピール、ここへは移

設したとの説明でした 

 

○4 「いぼ池霊神・ポットホール」 

ﾎﾟｯﾄﾎｰﾙとは、水流と石の浸食作用で

岩にできた丸いくぼみ。隆起により右岸

最 高 位置に あ

り、溜まった水を塗ったらいぼが治ったと言われている 

 

○6 「樹齢 300 年シダレザクラ」 

説明を聞いて、春の散策が楽しみになりました。 

他にも、この近辺には沢山の名勝、記念碑があることを

知りました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

たのい 

【かわじ探検‼】7 区散策コース 

○7 「ネズミサシ」 

危険木との認定によ

り、やむなく 8 月に伐

採されたことが説明さ

れました 

推定樹齢 1,000 年の

貴重な木です。たまた

ま伐採に巡り合った世

代として、どうしたら

後世に残せるか、良い

案を募集しています 

ちょっといっぷく 
 

・ご湯っくり前の公園

で休憩！ 

・子ども達も楽しそう 

ポットホールに溜

まった水を不思議

そうにのぞき込ん

でいます・・ 

熊谷直樹委員長の挨拶 

三六災最高水位は皆さんの背より高かった 

石段で説明を聞きました 

7 区の 

・牧内 文弘 さん 

・尾曽 久元 さん 
 
にご協力をいただき、とて

も分かり易いご説明をして

いただきました。 
 
ありがとうございました。 

樹齢
じゅれい

300年
ねん

シダレザクラ 


